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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 32 - FD SuO 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Henschke 
Stand: 23.09.2020   
 

Stadtrat 10.09.2020 

 

AF 0236/2020/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Frau Kietz 
Zu den Ausführungen von Herrn Schumann: Ich bin entsetzt, wie das Land Sachsen-Anhalt 
mit Steuergeldern umgeht und auch, dass es Angriffe auf helfende Kameraden gibt. Hat es 
schon Anzeigen von Kameraden gegeben, weil sie angegriffen wurden? Wurde deshalb 
schon jemand verurteilt?  
 
 
Beantwortung: 
Herr Schumann seine Anmerkungen zum Thema Angriffe auf Kameraden bezog sich auf alle 
Kameraden im Land. Angriffe gab es vor Jahren, diese wurden durch die Polizei im Rahmen 
von Anzeigen bearbeitet. Der Stadt Staßfurt ist nicht bekannt, ob es Verurteilungen gab.    
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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